

県内唯一の社会派情報誌

2004年 第15巻第7号通巻135号
1994年1月21日第三種郵便物認可

月刊タクティクス

東邦銀行会津支店の一千万円「紛失事件」

強まる「内部犯行説、のワケとは!?

事件とは別に? 倒産に絡んで当時の支店長の不可解な「動向」

会津水企業団の不可解な「業者選択」

菅家市長・竹内町長が「富士通に随契でやらせたい」と語った真相は!?

福島市長の独断専行と拙速過ぎた判断!

返還見込めず郡山市は2億円のムダ遣い!
その政治的責任は極めて重大!

幸栄苑問題
番外編

身も懐もボロボロの郡山商議所と会頭統投に反発強まる福島商議所

大規模トマト栽培施設を巡るいわき市と県の対立激化! どちらに軍配?

土壤汚染があった区域に何故? 一企業のための条例改正? 5億円助成金のナゾ!



北会津村の「駆け込み、三本松宅地開発事業の怪!」

合併目前に指名競争入札で造成工事を発注する庄條村長の裏事情とは!?



「法にのっとって執行した」と津金・猪苗代町長、開き直るも深まる疑惑

何故、会社設立二ヵ月半で町発注事業4千4百万円の受注なのか?



「私は積水ハウスに騙された!」あるアパートオーナーの悲痛な叫び

積水ハウス、危険な営業マンのセールストーク

北塙原村、疑問だらけの「自立宣言」

財政破綻は必至か? 高橋村長のワンマンを許す「御用議員」に「喝!」



東邦銀行の「強圧」に「逆襲」に転じた?

常交・野崎社長

県警本部の警視、今度は事故不届けで処分!

何回目?

公立藤田病院の産業廃棄物不法投棄

責任は国見町? 梁川町? それとも業者?

多数の横暴?

郡山市議会の「会派控室移動、騒動!」

SPOT



安達町
菅沢伝良町長

FILE

人物ファイル



大越町
宗像紀人町長

ZOOM UP

ズームアップ



常葉町
渡辺国義町長

THE MAYOR

ザ・メイヤー



天栄村
兼子・司村長

緊急
リポート

「私は積水ハウスに騙された!」

六月二日水曜日に起きた、面白い事件が飛び込んできた。積水ハウス郡山支店ビルの三階に子会社の積和不動産があるが、そこから全国十数カ所ある営業本部に、本誌記事がファックスで流されたのだった。いかにも阿部俊則・東北営業本部長が部下から嫌われているかという証左だが、相手を返せば売上至上主義の企業体質への陥り、とも受け取れる小事件であった。

前回でアパートオーナーの自殺を報じたが、本誌が危惧していたとおりアパート経営は儲からず、メントナンスに費用がかかり過剰の

との指摘が相次いでいる。本誌では「積水ハウスに騙された」とする県北のあるアパートオーナーの声を掲載してみるが、必ずや近い将来、「」のアパート経営者と積水ハウスを初めとするハウスメーカーとの間で、大きな社会問題が発生すると思われる。

また、「」の連載開始直後に届けられていたある税理士からの投書があり、それには積水ハウス営業マンの危険なセールストークの指摘があり、本事ではこれらの問題点を角度を変えて検証してみたい。

前に掲載した連載開始直後

が、今になってみると積水ハウスが行っているアパート営業の営業内容には詐欺的要素が含まれていることが分かつてきただからである。前号でも「十年も経てから本物をもつて第五回目となる。中には「まだ書くの?」「まだ書き足りない」というのが本音だ。何故なら、社員の自通を紹介してあるが、「私は十年

前号でアパートオーナーの自殺を報じたが、本誌が危惧していたとおりアパート経営は儲からず、メントナンスに費用がかかり過剰の

私は積水ハウスに騙された!

積水ハウスに

騙された!

積水ハウスの危険
なセールストーク?

積水ハウスに騙された!
私は積水ハウスに騙された!

私は積水ハウスに騙された!
私は積水ハウスに騙された!

私は積水ハウスに騙された!
私は積水ハウスに騙された!

私は積水ハウスに騙された!
私は積水ハウスに騙された!

私は積水ハウスに騙された!
私は積水ハウスに騙された!

積も不可能になりアパートを建築したメリットは何もなくなりました。最初はうまいことを口にされて高い建築契約をしましたが、今考えると騙されたと思いません。今後、一度と積水ハウスではアパートは建てません。おその情報誌を読み同感してベンを取りました。次男を楽しみにしています」と口うもので、福島市営(?)の投書は、積水ハウスに騙されたといふ実感がたつぶりと詠められてくる。

積水ハウス内部でも、アパート営業の推進は、施主のためにはらず、決して儲からないことを知っているため、正直などころはあまり営業をかけたくないのが社員達の本音らしい。ただ、会社の売上アップの方針から仕方なく営業をしているとも聞く。もし、アパート経営が儲からないが、どうか知らない限り、前号のような自殺者が出る事もない。

なぜ、このような話が世間に広まつたのか事情を探っていたら、建設業者の方から、積水ハウスが「アパート経営を法人組織で行うと余分に経費算入できる」というセールストークで営業活動を行っていることを聞きました。その話を聞いてアパート営業を法人経営で行ったお客様は「余分に経費算入できる」という話を勝手に「何でも経費

アパート経営はもう危険な事業マニアのヤルスト

算入である」という解釈に置き換えており、適正納税を注意すべき税理士も積水ハウスの営業方針に同調しているので、お客様に納税上の問題点も注意できず、前記の状態が生まれてきたと感じています。

確かに、アパート経営を個人経営ではなく法人経営にした場合に、経営者を役員として報酬を費用処理した場合【適正報酬】については個人経営より【余分に算入される事になる】ので積水ハウスの【誤い文句】には問題がないのですが、お客様は【余分に経費算入できる】という言葉に見境がなくなり、夕食のおかず代・家族の衣服代等も経費算入で済んでしまうと思っています。

入れている、という話を聞いたらします。

この事は積水ハウスばかりではなく、他のアパート経営を推進している建築会社の同じく積水ハウスに及んでいると思います。

問題は、法人経営においても、個人経営においても余分に経費を算入している場合に、税務署は【おかしい】と思うてもすぐ行動せず、三年から五年経過した後に税務調査として行動し、問題点の指摘を行う事を建設会社にも関与税理士も語していくことです。場合によってはお客様に多額の追徴課税が発生した時には、精神的に追い詰められるのではないかと思います。

積水ハウス等のアパート経営についての営業政策は、一部の人達に【適正な納税意識を混乱に陥れる状況】を作ってしまって思っています。

アパート経営を積極的に「借入金を持つ相続税対策」とか【法人経営で行うと余分に経費算入できる】「土地の有効利用」といった事柄を名目に、【十年間の家賃保証】などと並べて積極的にアパート経営を推進で【十年間の家賃保証】で推進していくことは許可行為にあたるのではないかと思っています。

◇ ◇
といつものであつて、本誌なりにこの投書内容を角度を変えて検証してみると、前号で土地持ちの農家の例を挙げて、彼らはハウスメーカーや金融機関にとって「おいしい」存在であることを記した。投書には金融機関云々とは書かれていないが、この問題を論じるには資金を融資する金融機関の存在が出来る、「法人経営で行うと余分に経費算入できる」と経営者は勝手に解釈してしまい、追徴課税が発生する可能性もあり、その結果、自殺などの危険な状態に陥る事がある。それに「借入金がある」とにより相続対策

が出来る」「法人経営で行うと余分に経費算入できる」「土地の有効利用」といった事柄を名目に、【十年間の家賃保証】などと並べて積極的にアパート経営を推進するに至り、許可行為に当たるのではないかと危惧している」とだ。

これは別項で糾弾しなくてはならない問題だが、特にJA単位の融資には疑問点が多くた。JAと取引をしている農家は多く融資を受けていることが多かれ少なかれ、JAからは何らかの融資を受けていることが多い。そして、それはけっこう返済が滞っていて、掛け付きを起こしている」とも多かった。

この投書が語る問題点は、アパート経営を法人で行うと「何でも経費算入できる」と経営者は勝手に解釈してしまい、追徴課税が発生する可能性もあり、金融機関が積極的にアパート経営を推進していたことがある。これは、ある程度のまとまった融資金額が見込まれる「いい家賃による返済財源が安定していること」、土地、建物によって担



阿部俊則 富士本部長

